

Para Publicación Inmediata:
25 de Mayo del 2018

Para más Información:
Trish Graber o Marshall McKnight (609) 292-5064

La Comisionada en funciones Caride reconoce la Semana de la Salud de la Mujer en el Campus Familiar HomeFront en Ewing

EWING – En reconocimiento a la Semana Nacional de Salud Femenina, la Comisionada en funciones del Departamento de Banca y Seguros de Nueva Jersey, Marlene Caride, organizó recientemente una charla en el Campus Familiar HomeFront situada en Ewing acerca de la importancia de la cobertura de salud y el vínculo entre la salud y el bienestar de las mujeres, quienes a menudo son jefas de familia y también el éxito de sus familias.

La discusión incluyó a mujeres que residen en la facilidad, así como a clientes que viven fuera del campus y asisten a clases de preparación laboral en el centro. La Comisionada en funciones Caride se unió al foro de cuidado de salud por representantes del Departamento de Servicios Humanos y HomeFront.

"Una prioridad de la Administración de Murphy es garantizar que los residentes de Nueva Jersey reciban educación sobre la cobertura de salud y tengan acceso a una atención médica de calidad. La Semana Nacional de Salud de la Mujer es un momento oportuno para analizar las opciones de cobertura de salud y recordar a las mujeres sobre la importancia de su salud y el bienestar para toda su familia," dijo la Comisionada en funciones Caride. "Me inspiraron las mujeres que participaron en nuestra discusión y me complace que el departamento pueda servir como un recurso para las familias de HomeFront que trabajan para la próxima etapa de sus vidas."

"Asegurar que las mujeres tengan cobertura de atención médica económica es una necesidad si queremos promover una vida saludable aquí en Nueva Jersey y orientar a nuestras familias para que tengan éxito. La administración de Murphy está comprometida con la atención médica de calidad para las mujeres y también está trabajando con organizaciones como Homefront para ayudar a las familias de Nueva Jersey a prosperar, por lo que esta discusión fue otro paso importante," dijo la comisionada del Departamento de Servicios Humanos de Nueva Jersey, Carole Johnson. "Estamos complacidos en asociarnos con el Departamento de Banca y Seguros para educar a los residentes de Nueva Jersey sobre la cobertura a través de NJFamilyCare y el Mercado de Seguros Médicos."

Desde su inicio hace 25 años, HomeFront ha trabajado para romper el ciclo de la pobreza y acabar con la falta de vivienda sirviendo a miles de familias del Condado de Mercer. El año pasado, más de 1,200 voluntarios se unieron al personal para servir a 14,000 jefes de familia que vinieron a HomeFront para recibir asistencia.

Antes de la mesa redonda, la Comisionada en funciones Caride se unió a representantes del Departamento de Servicios Humanos y HomeFront en un recorrido en el Campus Familiar. Los 42,000 pies cuadrados de HomeFront del Centro de Preservación Familiar de Ewing Township proporciona vivienda transitoria a 38 familias. Los servicios para familias incluyen acceso a cuidado de niños, educación, entrenamiento en habilidades laborales, cuidado de la salud y otros servicios. El Centro, una estación Naval de entrenamiento que esta fuera de servicio, recibió una renovación de \$6 millones y se inauguró en 2015.



Pie de foto: La comisionada en funciones del Departamento de Banca y Seguros Marlene Caride discute la importancia de la atención médica con los residentes y clientes en el Campus de Familia HomeFront en Ewing. De izquierda a derecha: Connie Mercer, Directora Ejecutiva de HomeFront; Comisionada en funciones Caride; Meghan Davey, Directora de la División de Asistencia Médica y Servicios de Salud, Departamento de Servicios Humanos; y clientes y personal de HomeFront.

###